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65694 - Он поклялся прервать пост в месяц рамадан

Вопрос

Каково решение о человеке, который поклялся разговеться днем в рамадан?

Подробный ответ

Хвала Аллаху.

Первое.

Пост в месяц рамадан является обязательным для каждого взрослого и здравомыслящего

мусульманина, способного поститься и не находящегося в пути. Тому, кто является

таковым, запрещено разговляться без уважительной причины, как запрещено ему и

клясться в том, что он разговеется, потому что он своей клятвой решается совершить

запретное.

Второе.

Если мусульманин клянется совершить грех, то ему запрещено делать то, о чем он

поклялся. Напротив, он обязан нарушить свою клятву и искупить ее, так как Пророк, да

благословит его Аллах и приветствует, сказал: «Пусть тот, кто поклянётся (сделать или

оставить что-нибудь), а потом увидит нечто лучшее, сделает (то, что лучше), и

искупит (нарушение) своей клятвы» 
[1]

.

Искуплением нарушения клятвы является кормление десяти бедных людей, одевание их

или освобождение раба. Если человек не может сделать ничего из перечисленного, то он

должен поститься в течение трех дней, потому что Аллах сказал:

لا يواخذُكم اله بِاللَّغْوِ ف ايمانم ولَن يواخذُكم بِما عقَّدْتُم الايمانَ فَفَّارتُه اطْعام عشَرة مساكين من اوسط ما تُطْعمونَ

هال ِنيبكَ يذَلك مَانميفَظُوا ااحو لَفْتُمذَا حا مانميةُ افَّاركَ كذَل اميا ثَلاثَة اميجِدْ فَصي لَم نفَم ةقَبر رِيرتَح وا متُهوسك وا ميلها
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لَم آياته لَعلَّم تَشْرونَ

«Аллах не взыщет с вас за празднословные клятвы, но взыщет за то, что вы

скрепили клятвами. В искупление этого необходимо накормить десятерых бедняков

средним (или лучшим) из того, чем вы кормите свои семьи, или одеть их, или

освободить раба. Кто не сможет сделать этого, тот должен поститься в течение

трех дней. Таково искупление ваших клятв, если вы поклялись и нарушили клятву.

Оберегайте же свои клятвы. Так Аллах разъясняет вам Свои знамения, - быть

может, вы будете благодарны»
[2]

.

Для дополнительной информации обратитесь к ответу на вопрос № 45676 .

Третье.

Тот, кто поклялся подобным образом, должен покаяться Аллаху. Потому что клятва

мусульманина о том, что он будет разговляться в рамадан, скверна и отвратительна. Ведь

это указывает на то, что он небрежно и легкомысленно относится к границам,

установленным Аллахом. В ответе на вопрос № 38747 мы говорили об опасности нарушать

пост в рамадан без каких-либо оправданий, а также о том, что поступающего таким

образом можно посчитать лицемером. Да убережет Аллах от этого!

Аз-Захаби сказал:

«Верующим хорошо известно, что тот, кто не постится в рамадан, хотя он не болен, и у него

нет оправдания, которое позволило бы это, хуже, чем прелюбодей или тот, кто

пристрастился к алкоголю. Более этого, у них будут сомнения в приверженности его к

исламу, и они могут предположить, что он скрывает свое неверие и отступничество»
[3]

.

Мы просим Аллаха благополучия и прощения и просим сделать нас непоколебимыми в Его

религии.

Аллах знает лучше.

https://archive-1446.islamqa.info/ru/answers/45676
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